

| | | |
|--|-----------|-------------------|
| Vorlage Nr. 4/2022 | | |
| für die Sitzung des Gesundheitsausschusses am 29.03.2022 | | |
| Beratung in öffentlicher Sitzung: | ja | Anzahl Anlagen: 1 |

Antrag der Fraktionen CDU, SPD und FDP

hier: Sicherstellung der haus- und fachärztlichen Versorgung in Bremerhaven - Ärzte-Monitoring und kommunalpolitische Handlungsweisen für Bremerhaven

A Problem

Der von den Fraktionen der CDU, der SPD sowie der FDP als Anlage beigefügte Antrag zur Sicherstellung der haus- und fachärztlichen Versorgung in Bremerhaven – Ärzte-Monitoring und kommunalpolitische Handlungsweisen für Bremerhaven – wurde bereits in der Sitzung des Gesundheitsausschusses am 25.11.2020 (Vorlage Nr. GA 2/2020 – 1) beraten.

In der Sitzung am 29.09.2021 wurde dem Gesundheitsausschuss von der Kassenärztlichen Vereinigung Bremen unter TOP 4 eine bedarfsplanerische Entwicklung bezüglich der fachärztlichen Versorgung in der Stadt Bremerhaven vorgestellt.

B Lösung

Der Gesundheitsausschuss beschließt in Abänderung zur bisherigen Beschlussfassung, dass künftig einmal jährlich – analog der Berichterstattung am 29.09.2021 – ein Bericht der Kassenärztlichen Vereinigung Bremen über die bedarfsplanerische Entwicklung bezüglich der fachärztlichen Versorgung in der Stadt Bremerhaven im Gesundheitsausschuss vorgestellt wird.

Darüber hinaus wird der Magistrat aufgefordert, die Kassenärztliche Vereinigung Bremen auch bei der Gewinnung von Haus- und Fachärzten nachdrücklich zu unterstützen, um zukünftig eine ausreichende Versorgung gewährleisten zu können.

C Alternativen

Keine.

D Auswirkungen des Beschlussvorschlags

Anhaltspunkte für Auswirkungen nach § 35 Abs. 2 Satz 2 der Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung sind dem Gesundheitsamt nicht bekannt.

E Beteiligung / Abstimmung

Kassenärztliche Vereinigung Bremen

F Öffentlichkeitsarbeit / Veröffentlichung nach dem BremIFG

Eine Veröffentlichung nach dem BremIFG wird sichergestellt.

G Beschlussvorschlag

Der Gesundheitsausschuss beschließt in Abänderung zur bisherigen Beschlussfassung, dass künftig einmal jährlich – analog der Berichterstattung am 29.09.2021 – ein Bericht der Kassenärztlichen Vereinigung Bremen über die bedarfsplanerische Entwicklung bezüglich der fachärztlichen Versorgung in der Stadt Bremerhaven im Gesundheitsausschuss vorgestellt wird.

Darüber hinaus wird der Magistrat aufgefordert, die Kassenärztliche Vereinigung Bremen auch bei der Gewinnung von Haus- und Fachärzten nachdrücklich zu unterstützen, um zukünftig eine ausreichende Versorgung gewährleisten zu können.

Selcuk Caloglu
Stadtrat

Anlage
Antrag